

## Jesús Rodríguez regresa con sus artículos a 'Diario de Jerez'

### Redacción JEREZ

El abogado y profesor Jesús Rodríguez Gómez (Jerez, 1954) regresa mañana domingo con sus colaboraciones a las páginas de *Diario de Jerez*. Sus nuevos artículos se publicarán los domingos en la sección de Local bajo el título genérico de 'Las mentiras del barquero'. Jesús Rodríguez ha sido colaborador habitual de este periódico en diferentes etapas, la última de ellas hasta hace unos años con la serie de artículos 'A cepa revuelta'. Ahora vuelve con un estilo muy personal para abordar asuntos costumbristas y cotidianos. Decano del Colegio de Abogados de Jerez entre 1997 y 2003 y profesor de Derecho Internacional de la UCA, pregonó la Semana Santa de Jerez en 2002 y es autor de numerosas publicaciones.